

Quintero tendrá función única de la película "Denominación de origen"

El director Tomás Alzamora estará presente en un conversatorio para hablar con el público sobre la película

Este viernes 27 de junio se proyectará "Denominación de origen", película que ha sido todo un fenómeno por llevar a la pantalla grande la batalla por la longaniza entre San Carlos y Chillán. La actividad se enmarca en el cierre del ciclo de cine chileno que se estuvo desarrollando durante junio en Quintero.

La cita es para este viernes a las 18:00 horas en el Salón Francisco Coloane, ubicado en calle Estrella de Chile #210, Quintero. La entrada es liberada y el ingreso es por orden de llegada.

Esta actividad la organiza el

Centro Cultural Quilpué Audiovisual en colaboración con la Corporación de Cultura y Turismo de Quintero.

Magdalena Torres, encargada de cultura de la Corporación, comentó: "Cerramos con esta película que ha sido aclamada por la crítica por su originalidad y su humor. Para nosotros es un tremendo orgullo que podamos contar con esta función acá en nuestro territorio y que nuestra gente pueda disfrutar de este espacio gratuito. Así que, agradecidos una vez más, esperamos que el próximo año podamos seguir trabajando de manera colaborativa, para poder traer a nuestro territorio el cine chileno de calidad, y el impacto positivo que tiene, sobre todo en la población adulto mayor".

El director Tomás Alzamora estará presente en un conversa-

torio para hablar con el público sobre la película.

Denominación de origen cuenta cómo un grupo de héroes sancarlinos se embarcan en una emocionante aventura para obtener la codiciada denominación de origen a la "Mejor longaniza de Chile", antes que la consiga Chillán. Los valientes y carismáticos vecinos organizan un potente movimiento social que con humor, amistad y un toque de picardía, les devolverá a San Carlos la dignidad y el respeto que merecen.

La iniciativa es financiada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio a través de su Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras y cuenta con la colaboración de la Municipalidad de Quintero y la Corporación Municipal de Cultura y Turismo.

La película nacional, que ha tenido éxito a lo largo del país, llegará hasta la comuna costera para mostrar la disputa por el origen de la longaniza.

